

OFICINA DE RELACIONES PUBLICAS

Hoja informativa  
de caracter interno  
sin periodicidad fija,

Diciembre 1969 - N°1 3

Educacion para la paz: primer curso -

"La paz no se goza se crea" - afirmaba recientemente Pablo VI, - invitando a todos a crearla. Dentro de nuestra modesta esfera, nos sentimos interpelados, llamados a esta obra de creacion comün.

Uos la paz no es un inmovilismo egoista -se apresuraba a aclarar- el Papa- sino "un acto más que un estado, un movimiento progresivo, como el equilibrio en vuelo que ha de ser sostenido constantemente por un dinamismo-propulsor." Definicion joven de la paz: expresamente hizo constar Pablo VI- que se dirigia a los espíritus juvenes.

Ahora bien: la Universidad Pontificia es un centro Ueno de jwen tud. Lleno tambien -^como no?- de tensiones. Wo es malo que se den en ella lo malo serxa que el egoismo las hiciera insolubles. Para evitarlo, el Papa nos propone un primer paso a dar: EDUCABNOS PAEA LA PAZ.

Sea 1970 el curso primero de esta asignatura que corona toda autentica sabiduria: capacidad para la paz. Y que todos, al final, merezcamos el aprpbado de nuestra conoiencia y ser contados entre los "buseadores de - paz" de la septima bienaventuran za.

En el umbral de "los anos 70" valga este deseo como el mejor augurio de esta Oficina de Relaciones Publicas.

Inaguracion del curso en la Universidad Pontificia

TUTO lugar el 6 de octubre, con una misa en la Clerecia segaida - del acostumbrado acto academico en el Aula Magna de la Pontificia. Presidiar.. el Gran Canciller, Möns. Mauro Rtlbio, con el Eector Magnifico, Dr. Garcia Barberena, y las demas autoridades academicg.s, civiles y militares.

Del resumen de la Memoria del curso anterior, leida por el Secretario General, Dr. Fernández Pellitero, entresacamos solamente algunos datos de tipo estadistico\* Los restantes, los conocen ya nuestros lectores.